



**VIMASE**

**SEGURIDAD**

# HISTORIA

VIMASE Cía. Ltda. se constituye oficialmente el 13 de diciembre de 1999 e inicia sus operaciones en mayo de 2001, manteniendo a través de los años un sostenido crecimiento que en la actualidad nos permite contar entre nuestros clientes a prestigiosas empresas del país. Con una atención inmediata y personalizada buscamos siempre la tranquilidad y confianza de quienes servimos, sabiendo que su seguridad está en buenas manos.





## ACERCA DE NOSOTROS

Somos una empresa de servicios complementarios de seguridad, que trabajamos en la protección de personas, empresas, industrias, urbanizaciones, centros educativos, edificios, negocios comerciales y transportes, con personal capacitado y motivado, en combinación con avanzada tecnología y altos estándares de calidad.

## MISIÓN

Vigilar, proteger y velar por la seguridad y bienestar de las personas, bienes e instalaciones que se encuentran bajo nuestra custodia, mediante un servicio de calidad con un personal motivado y capacitado.

## VISIÓN

Lograr el reconocimiento a nivel nacional como una empresa sólida, que funciona de manera confiable y eficiente, integrando el uso de tecnología avanzada en el proceso de custodia y vigilancia.

## NUESTRA EMPRESA

- Somos una empresa que pertenece al sector de servicios, ofrecemos vigilancia y seguridad privada, funcionamos desde mayo del 2001. Nuestra oficina principal está en la ciudad de Guayaquil.
- Contamos con sucursales en las provincias de Manabí, Los Ríos, El Oro, Pichincha, Tungurahua, Azuay, Santo Domingo de los Tsachilas y Orellana.
- Operamos con todas las regulaciones de control y requisitos dispuestos por los Ministerios de Defensa, Del Interior, Del Trabajo, Del Comando Conjunto de las Fuerzas Armadas y de la Policía Nacional.



## SERVICIOS QUE OFRECEMOS



### Vigilancia y protección de bienes e instalaciones

Proveemos personal debidamente capacitado y equipado para labores de vigilancia y seguridad para empresas, industrias, residencias y personas naturales.



### Vigilancia y protección de personas

Proveemos personal especializado en escolta, cuidado y protección de riesgos personales.



### Custodia armada dentro y fuera de la ciudad

Proveemos el servicio de custodia armada en las rutas a nivel nacional, con personal entrenado y equipado en nuestros vehículos monitoreados en tiempo real.

# SERVICIOS QUE OFRECEMOS



## Seguridad electrónica (alarmas, monitoreo y rastreo satelital)

Proveemos servicio de monitoreo de alarmas ubicadas tanto en residencias como en empresas. Monitoreamos su activación y desactivación, además proveemos respuesta armada en caso de ser necesaria.



## Asesoría y estudios en seguridad

Realizamos análisis a diferentes instalaciones con el fin de asesorar y recomendar un plan que disminuya los riesgos permitiendo un mejor control.



## Canes adiestrados para seguridad

Proveemos canes debidamente entrenados que sean capaces de apoyar en la labor de seguridad de los guardias.

# CERTIFICACIÓN BASC

Business Alliance for Secure Commerce (BASC), es una alianza empresarial internacional sin fines de lucro que promueve un comercio seguro en cooperación con gobiernos y organismos internacionales.

La World BASC Organization busca la implementación de un Sistema de Gestión en Control y Seguridad para el mejoramiento continuo de los estándares de seguridad.

Nuestra empresa cuenta con la Certificación BASC No. ECU-GYE-00263-1-1 desde julio 2014.





**Teléfonos:**

042013009 • 042013010 • 042013011

Mapasingue Oeste Av. 4ta. #327 entre calles 2da. y 3era.

GUAYAQUIL - ECUADOR

[www.vimase.net](http://www.vimase.net)